

Vorschulflug mal ganz anderes -

Heuer fahren wir nicht weg - wir erkunden dafür unsere schöne Stadt Schwandorf



Wir starten am Mittwoch, den 21.06.2023 um 09:30 Uhr beim Tourismusbüro. Dort treffen wir auf unsere Stadtführerin Johanna.

Caroliona Gerhardinger sorgte dafür, dass alle Kinder eine Schule besuchen konnten. Sie gründet in vielen Städten Schulen und legte Wert auf Bildung.



Beim Rathaus erklärt uns Johanna das Stadtwappen



Hier sehen wir noch ein Stück
der alten Stadtmauer

In der Stadtmauergasse steht das kleinste
Schwandorf Haus



Eine kleine Verschnaufpause bei
den Schweinen.

Früher hieß die Straße „Saugasse“
- die Schweinchen sollen daran
noch erinnern.



Die Spannung steigt, der Eingang zu
Schwandorfs Kühltank - die
Felsenkeller.





Wir waren völlig überwältigt -
Johanna erzählte, dass beim Bau auch
viele Kinder mithelfen mussten -
unvorstellbar für uns.

Wir genießen die schöne Aussicht beim
Blasturm.

Vier junge Störche sitzen im Nest.



Die Treppen im Blasturm sind ganz
schön steil. Alle schaffen es bis
oben ans Ziel.

Hier hören wir noch etwas von
Konrad Max Kunz - Er hat unsere
Bayernhymne komponiert.



Der Blasturm war ein Wachturm - Bei Gefahr wurde kräftig geläutet.

Hier endete auch unsere Stadtführung und wir machen uns auf den Weg zur Weinstube Edenharter.

Hier wurden wir schon erwartet und herzlich begrüßt.

So ein kühles Getränk ist bei der Hitze super erfrischend.



Und die Crepes sind einfach der Wahnsinn - jeder kann bestellen, was er möchte.





Herzlichen Dank an Familie Edenharter, die extra für uns mittags ihr Lokal geöffnet haben.

Wir sind uns alle einig - es war ein toller Tag - wir haben viel gelernt und super gut gegessen.

Zum Schluss noch etwas zum Schmunzeln -

Wir haben in der Weinstube einen extra Eingang für die Katzen und Mäuse gefunden - leider passten wir nicht durch

